

# Année de la patate

2008 a été consacrée par l'ONU comme l'année internationale de la patate !

Objectif : promouvoir la culture de ce tubercule dans les pays en développement, en Afrique en particulier. Car la patate a l'avantage de s'adapter à toutes les conditions climatiques et ne nécessite que peu d'eau pour pousser. Pour l'ONU, c'est un élément de réponse aux grands problèmes mondiaux tels que la malnutrition, la pauvreté et les menaces pour l'environnement.

La suite de cet article de David Naulin sur C durable info

[Actualité rédigée par Tekiro]

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 3 janvier 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8037-annee-patate.html>